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Protokoll der öffentlichen Sitzung Nr. 01/2023-25 des Jugendbeirates 

Oberneuland vom 08.01.2024 im Sasu, Oberneulander Landstr. 178 

 

Beginn der Sitzung: 16:30 Uhr  Ende der Sitzung: 18:20 Uhr 

 

Teilnehmer*innen:   Sophia Beer 

Szonja Gajdos 

Yasna Hasam  

 Philipp Hethey 

Lina Pohlmann 

Olivia Rudloff 

Erik Schmidt 

Max Wagner 

Louise Wannmacher 

 

Entschuldigt:    Avesta Hasam 

 

Referent*in / Gäste:  

     

Sitzungsleitung:  Philipp Hethey 

Protokoll:   Marc Liedtke 

     

Vorgesehene Tagesordnung: 

Top 1.  Begrüßung und Genehmigung der Tagesordnung 
Top 2.  Zu Gast: Doreen Von Oesen vom Oberneuland Magazin zwecks Fotos 
Top 3.  Vorstellung des Sasu 
 Dazu Gast: Insa Pape 
Top 4.  Allgemeine Themen und Neuigkeiten aus dem Ortsamt 
Top 5.  Öffentlichkeitsarbeit 
 - Instagram Kanal 
 - Website 
 - Kommentarboxen 
 - Hoodies 
 - Teilnahme an Festen im Stadtteil 
Top 6.  Überarbeitung Geschäftsordnung 
Top 7.  Projektideen 
 - Einladung Polizei - Verkehrsprojekt 
 - Einladung NWN – Naturprojekt 
Top 8.  Sichtung Themen der Beiratssitzung 
Top 9.  Termine 
Top 10. Habt Ihr noch etwas? 

 

 

TOP 1: Begrüßung und Genehmigung der Tagesordnung 

 

Marc begrüßt die anwesenden Mitglieder und übergibt die heutige Sitzungsleitung an Philipp. 
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Das Protokoll der konstituierenden Sitzung vom 11.12.2023 wird einstimmig genehmigt. 

  

 

TOP 2: Artikel Oberneuland Magazin 

 

Eine Journalistin vom Oberneuland Magazin kam vorbei und hat Fotos vom Jugendbeirat 

gemacht. Im Vorfeld zur Sitzung wurde bereits ein Steckbrief an die Mitglieder verschickt 

anhand dessen die einzelnen Mitglieder sich vorstellen sollten. 

  

 

TOP 3: Vorstellung des Sasu 

 

Aufgrund der vollen Tagesordnung wird dieser Punkt auf die kommende Sitzung verschoben. 

 

 

TOP 4: Allgemeine Themen und Neuigkeiten aus dem Ortsamt 

 

Marc berichtet, dass das Tagesseminar mit Vanessa Zimmert vom LidiceHaus nun bestätigt 

wurde. Es findet am 02.03. im Sasu statt. Über die inhaltliche Gestaltung des Seminars wird 

sich Vanessa noch mal beim Jugendbeirat melden. Eventuell kommt sie zur nächsten Sitzung 

im Februar. Marc nimmt den Punkt schon mal in die Tagesordnung auf.  

 

 

Top 5:  Öffentlichkeitsarbeit 

Instagram 

Philipp, Erik und Sophia erklären sich bereit den Instagram-Kanal zu betreuen. Yasna ergänzt, 

dass sie sich gut vorstellen kann, dass Avesta dazu auch große Lust hätte. Marc fragt auf der 

kommenden Sitzung noch mal nach. Sophia erklärt sich bereit, den Kanal auf Instagram 

anzulegen. Es wurde in der Sitzung überlegt, wie der Kanal heißen soll? Ein Vorschlag war 

„JBO – Jugendbeirat Oberneuland“. Dieser Punkt ist noch nicht abschließend geklärt und 

muss auf der nächsten Sitzung weiter diskutiert werden. Marc schickt das aktuelle 

Jugendbeirats-Logo an Sophia. 

Website 

Der Jugendbeirat beschließt, dass sie eine eigene Website benötigen. Marc kümmert sich 

darum und sucht einen passenden Anbieter. Für die Gestaltung der Seite soll eine gesonderte 

Sitzung stattfinden. 

Kommentarboxen 

Max erläutert seine Idee, in Schulen, der Kirche, dem Sasu und den Sportvereinen (evtl. auch 

Crossini) Kontaktboxen aufzuhängen, in die Oberneulander Jugendliche ihre Ideen und 

Anfragen an den Jugendbeirat loswerden können. Da richtige Boxen wahrscheinlich sehr 

schnell durch Vandalismus Beschädigt werden, schlägt Max vor, eine virtuelle Kontaktbox zu 

erstellen. Diese kann man mit google documents erstellen und mittels eines QR-Codes 

könnten Jugendliche darauf zugreifen und ihre Kommentare hinterlassen. Nach kurzer 

Diskussion einigen sich die Mitglieder darauf, ein Poster gestalten zu lassen auf dem sich der 

QR-Code befindet. 
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Hoodies 

Marc schlägt vor, die alten Hoodies, die noch unbenutzt im Ortsamt liegen, zu verwenden und 

zwei weitere nachzubestellen. Neue Hoodies in einer neuen Gestaltung können im nächsten 

Jahr angeschafft werden. Die Mitglieder stimmen diesem Vorgehen zu. 

Beteiligung an Festen 

Der Jugendbeirat möchte sich zukünftig auf Stadtteilfesten beteiligen. Es wird darüber 

diskutiert welche Stadtteilfeste es in Oberneuland gibt und ob diese sich eignen Jugendliche 

zu erreichen. Marc wird gebeten bis zur kommenden Sitzung eine Übersicht über alle Feste in 

Oberneuland zu erstellen.  

 

TOP 6: Überarbeitung Geschäftsordnung 

Sophia schlägt vor, §8 „Beschlussfassung“ der alten Geschäftsordnung zu überarbeiten. Um 

auf den Sitzungen eine bessere Beschlussfähigkeit herzstellen schlägt sie vor die Anzahl der 

Mitglieder die für eine Beschlussfähigkeit notwendig sind, von drei auf zwei anwesende 

Mitglieder herunterzusetzen. Nach kurzer Diskussion wird entschieden über Sophias Antrag 

abzustimmen. 

Abstimmung: Der Antrag, die Beschlussfähigkeit von drei auf zwei Mitglieder herabzusetzen 

wird mehrheitlich abgelehnt. 

Beschluss: Die Geschäftsordnung vom 10.05.2022 wird einstimmig angenommen.  

 

TOP 7: Projektideen 

Philipp schlägt vor, eine Budgetplanung für das gesamte Jahr vorzunehmen. Es wird 

vereinbart, das Thema Haushalt auf der kommenden Sitzung zu behandeln. 

 

TOP 8: Sichtung Themen der Beiratssitzung 

Die Tagesordnung der Beiratssitzung am 17.01.2024 wird besprochen. Es gibt keinen 

Tagesordnungspunkt, zu dem der Jugendbeirat eine eigene Stellung beziehen will. Sophia 

erklärt, dass sie an der Beiratssitzung teilnehmen möchte.  

  

TOP 9: Termine 

Die nächste Sitzung findet am 06.02. um 17 Uhr im Sasu statt. Achtung! Der Jugendbeirat 

wird sich künftig im Billardzimmer treffen! 

 

TOP 10: Habt Ihr noch etwas? 
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Olivia schläft vor, ein Halloween-Fest zu veranstalten. In diesem Zusammenhang kam auch 

die Idee auf, vor den Sommerferien ein Sommerferienfest zu veranstalten.  

 

Protokoll: 

Marc Liedtke 


